

**LOCAL | Sanidad**

## Mañana entrar en funcionamiento las nuevas dependencias del Centro de Salud de Priego

**Fruto de la ampliación que se ha llevado a cabo por la Junta y que ha supuesto una inversión de 1.3 millones de euros**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 5 de junio de 2012 - 17:13



Con una inversión de 1,3 millones de euros y casi dos años después de que se iniciaran las obras, mañana entrará en funcionamiento la ampliación del Centro de Salud de Priego, en el que se atienden a más de 23.500 usuarios en la actualidad.

Unas obras acometidas por la empresa priguense Ebalor S.L. y que han consistido en la realización de una segunda planta que descansa sobre el edificio original, lo que ha supuesto un incremento de 857 metros cuadrados, que se suman a los 1.597 con los que ya

Unas instalaciones que esta mañana han sido visitadas por las delegadas del Gobierno, Isabel Ambrosio, y Salud, María Isabel Baena, así como por la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, que ponía de manifiesto que con esta ampliación, “los profesionales podrán realizar mejor su trabajo y los usuarios verán mejorada su atención”.

Aprovechando la presencia en nuestra ciudad de las representantes de la administración autonómica, Ceballos reivindicó las necesidades que sigue planteando Priego en materia sanitaria, haciendo alusión a la particular dispersión de la población en el término municipal, así como la necesidad de contar con especialistas médicos, “que descongestionarían, y mucho, el hospital Infanta Margarita”, recordando que Priego es el único municipio mayor de 20.000 habitantes “que no tiene ni CHARE, ni cirugía menor ambulatoria, ni ninguna especialidad médica”.

Por su parte, Isabel Ambrosio, que pidió públicamente disculpas a los prieguenses y a los propios profesionales por las “molestias que han causado las obras”, agradeció la paciencia que han tenido en la ampliación de unas instalaciones, de las que la delegada del Gobierno andaluz destacó su “confort, luminosidad y calidad”. En relación a la petición que había formulado la Alcaldesa prieguense, Ambrosio apuntaba que pese a la situación por la que estamos atravesando, “las políticas sanitarias de la Junta no son un punto final, sino un crecimiento conjunto y continuo”, de ahí que hiciera referencia a que la ampliación de la cartera de servicios no caerá en saco roto y será tenida en cuenta.

Precisamente, la progresiva ampliación de servicios que se han producido en el Centro de Salud de Priego en los últimos años, fue uno de los aspectos destacados por María Isabel Baena, poniendo como ejemplo la realización de retinografías y citologías, pruebas para anticoagulados de manera digital, o la cirugía menor, incremento de servicios que hizo necesario, como apuntaba la Delegada, “contar con mayor espacio”, de manera paralela a la implantación de servicios como la historia digital, la receta 21 o salud responde,

“avances que se han producido y que requerían el esfuerzo paralelo de una mejora de las infraestructuras para que los profesionales puedan ejercer de mejor manera ”.

Junto a esta ampliación de las instalaciones, Baena hizo referencia a la digitalización del servicio de Rayos X, lo que evitará el revelado de placas, “que aportará un valor añadido al diagnóstico y permitirá a los profesionales un mejor trabajo en equipo y de mayor calidad”.

Cabe reseñar que la intervención ha incrementado en nueve el número de consultas, cinco de ellas de medicina de familia y cuatro de enfermería, reordenando las áreas asistenciales. Así, en la planta superior se ubica la zona de personal, zona destinada a consultas asistenciales de primaria, y las consultas de Salud Pública y Educación Maternal, consultas se suman a las siete de medicina de familia que existen en la planta baja, otras siete de enfermería también en esta planta y cuatro de pediatría.